



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LaJornada	2	28/12/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

EL CORREO ILUSTRADO

Opiniones de Santiago Creel y **Beatriz Paredes** favorecen a golpistas en Perú, considera

Santiago Creel y **Beatriz Paredes**, PAN y PRI, lamentan la postura del presidente Andrés Manuel López Obrador que defiende al pueblo peruano e insta a realizar inmediatas elecciones en ese país sudamericano.

Creel y Paredes reflejan lo que esos partidos políticos han sido históricamente: defienden únicamente sus intereses particulares y los de grandes empresas depredadoras.

Ambos políticos, al criticar al Presidente asumen una postura racista y discriminatoria en contra del pueblo peruano y no pestañean al apoyar de manera implícita a los golpistas, que abren el paso a las oligarquías en América Latina.

Es reprobable que nuestros impuestos, de los que viven Creel y Paredes, sirvan sólo para eso.

Las complicidades con golpistas también merecen ser castigadas moral y jurídicamente.

José Lavanderos